

# Weekly Bulletin

# 藤枝南ロータリークラブ 会報



例 会:毎週金曜日 会 場:小杉苑 藤枝市青木 2-35-30 TEL:054-641-3321 事務局: 藤枝商工会議所内 TEL: 054-646-3919 FAX: 054-643-2000 E-mail: jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2023-24 年度

会長:渡邊博文 副会長:漆畑雄一郎 幹事:富澤賢一 副幹事:中山恵喜

#### 例 会 第1548回 通常例会/小杉苑

ソング:四つのテスト、花 ソングリーダー:桑原茂君

#### \_ 会長挨拶

渡邊博文君



本日は、真夏日を超える気温の予報がされています。ただ今の、卓上の気温は、25.9℃となっています。4月下旬にて、このような気温となっていますので、今後、本格的な夏を迎えると、大変な酷暑が予想されます。皆様とそれぞれの会社の社員の方々の、働く環境も含めて、しっかりと暑さ対策をしていかなければなりません。気を付けていきましょう。

本日も、奨学生の賈永波さんが、例会にお越しになっています。ロータリー活動を通じて、ロータリーそのものの理解を深めることはもとより、相互の国の理解、私たちと奨学生の親睦、そして世界平和につながる人材育成など奨学記念事業は壮大です。テーブルも、これからは皆様のもとでのお食事となります。たくさんお話をしてください。よろしくお願いいたします。

ロータリー活動は、当クラブ内での活動だけではなく、研修やセミナー、各種委員会などが開催されています。RI2620地区への出向者も、若林次年度ガバナー補佐をはじめ、いらっしゃいます。今月は、女性会員対象に、静岡にてセミナーが開催されました。当クラブの増田陽子さんも、参加

していただきました。女性会員同士の交流はもとより、会員拡大に対する意見交換など様々なディスカッションがあったと聞いています。

また、RLIのセミナーに早川さんも参加されました。地区各委員会も開催されていますので、お話を聞かせていただければと思います。

先日、第四グループの会長幹事会が、掛川の地 で開催されました。内山ガバナー補佐からは IM について、各会長からは現況報告がありました。 IMには、当日、ウクライナ大使がお見えになるか もしれないとのことです。合同事業の報告と共に、 楽しみにしていただければと思います。各クラブ、 物価高騰の折から、クラブ運営には大変苦慮され ています。会費の値上げなど来年度は、実施され るクラブが多々出てきそうでした。当クラブは、 第四グループの 9 クラブの中で一番会費も安く、 上手に運営できているのではないでしょうか。幹 事の手腕はもとより、会場をお借りし、おいしい 料理を提供していただいています小杉苑さんの 協力に感謝いたします。また、事務局運営費のコ ストがほとんどかかっていません。先達者のご尽 力に感謝いたします。

本日の例会は、地区協議会報告です。次年度に 向けて、頑張ってまいりましょう。よろしくお願 いいたします。

#### <u>\_\_ 出席</u>報告

笠原大輔君

本日のホームクラブ 出席者	前回の補正出席者	
42/51 82.35%	44/51 86.27%	

(1)欠席者(事前連絡とメークアップをどうぞ)

○伊藤彰君○川口君○杉浦君○富澤静君○中村君 ○中山君○山田幸君 増田君 内藤君

#### (1)メークアップ者

増田陽子君(セミナー) 竹田敏和君(奉仕) 若林秀典君(静岡)

食事準備数	食事提供数	残	累計残
46	44	2	11

#### ■ スマイルBOX

笠原大輔君

・新茶の案内を入れさせていただきました。 贈答用、手土産用に!!是非宜しくお願い 致します。 加藤智之君

スマイル累計額 668,000円

#### ■ 地区協議会報告

#### 第4グループ次期ガバナー補佐 若林秀典君



地区研修・協議会 が 4 月 14 日(日) 9:50~16:30 のタイ ムスケジュールで 行われました。

今回は U チューブ で配信されるとい う新手法で、800 人

を超える参加者だとズームでやるにはそれなり の会社に依頼しないとできないということでし た。経費削減のためか一方通行でただ視聴するだ けという状態でした。しかし、今後はこんなふう にやるのが主流になるような気がします。

RI 会長エレクトのステファニー・アーチックさんのテーマは THE MAJIIC OF ROTARY です。 魔法の杖を振るのではなく、ロータリアンが力を合わせ、地区目標を少しでも達成していきたいということです。会員増強、エンドポリオ、ロータリーカードの作成、マイロータリーの登録率の向上、RLI の参加等やることは盛りだくさんです。 次年度ガバナー補佐として何かと忙しくなりま すが、会員皆さんのご協力、ご理解を得て頑張っていく所存です。

何卒よろしくお願い申し上げます。

#### 平原望君



次年度2620地 区財団委員会ポリ オプラス小委員会 副委員長を拝命い たしました平原で す。宜しくお願い 致します。

今回YouTube配信

にて行われました、非常に長時間でボリュームの 多い地区研修・協議会でしたが、私は職責上 ポ リオ根絶に関する内容に特化した報告をさせて 頂きます。

ポリオ根絶に向けた取り組みは、アーチックRI会長エレクトの掲げる4つの優先事項(ポリオ根絶活動・会員増強・平和構築・継続性)のトップに位置付けられていますし、小泉ガバナーエレクトも"ロータリーの1丁目1番地"と表現されました。 現在、世界においてポリオが常に存在している国はアフガニスタンとパキスタンの2か国で、今年の現時点でそれぞれ2症例ずつ確認されているようです。

国際ロータリーにおきましては、ポリオ根絶に向けて毎年5,000万ドルの拠出を目標に掲げており、そのロータリー拠出額の倍額をビル&メリンダ・ゲイツ財団が上乗せした金額、つまりロータリーが5,000万ドルでしたらゲイツ財団が1億ドル、合計1億5,000万ドルが活動資金となっております。 凄い金額です。でもまだ、根絶 100%ではありません。あくまでも根絶を目指します。 ポリオ根絶資金の獲得ツールとして今回の地区協議会で特にクローズアップされたのが、ロータリーカードの普及・活用です。(資料ご参照)

ロータリーカードにはオリコマスターカードの個人・法人、ダイナースクラブの個人・クラブカードがありますが、それぞれ年間利用額の0.3  $\sim 0.5\%$ がロータリー財団を通してポリオ根絶活動資金に充てられております。

ポリオワクチン1回分のコストが約60円と言われていますので、個人カードの0.3%とすると2万円カードを使っていただくとワクチン1

回分確保できます。

みなさんにカードを作っていただき、どんどん使っていただければポリオ根絶活動資金が潤沢になってきます。ビルゲイツも大変です。

このロータリーカード普及・活用に関して、国内 ロータリーにおいて日本初の成果が報告されて おります。

中村ガバナーと小泉ガバナーエレクトのご尽力により、ダイナースクラブと、2620地区との加盟店契約が実現いたしました。加盟店契約が出来たということは、地区資金・財団への寄付・RI人頭分担金の決済ができるようになったということです。同じ支払うのであれば、ポリオワクチンにしたいと思います。従って今回は、クラブの会長、次期会長といった方々が持つことのできるカードで、クラブ費用が決済できるこのダイナースクラブカードを特に推奨させて頂きます。

中村ガバナー自ら、様々な PR 資料を作ってくだ さり、メール・ライン等で次々と共有して頂い ております。

既に地区の約半数のクラブがカード作成済みもしくは手続き中とのことです。当地区の74クラブ全てがクラブカードを持ち、地区資金・財団への寄付・RI人頭分担金をクラブカードで決済していただくだけで、0.3パーセントがポリオワクチンとなるわけですから、5000人の子供たちをポリオから救うことができます。

是非とも我がクラブでも取り組んでいきたいと 思います。

勿論、今後みなさまにご理解いただける様しっかりとご説明し、特に次年度会長・幹事にはご協力をいただいて、さらに受け入れ機関である金融機関にもしっかりと確認をしたうえで、進めていきたいと思います。何卒宜しくお願い致します。ポリオ根絶です!!!

#### 杉山茂範君



2 週に渡ってで の地が 8 番目から なめてもなってで よいずによってい ませていた をさせていただ

きましたのでご報告をさせていただきます。 私自身ここ数年地区協には参加させていただ いており、また 24-25 年度の地区ミーティングにも参加させている中で、今回の特筆すべき点は皆さんも仰っている通り YouTube の活用であったと思います。従来行われてきた zoom と比べると一方通行というデメリットはありますが、アクセスさえすれば受講ができるという手軽さはあったかと思います。今まで Zoom では見られない、聞けない、わからない・・・といった SOS も多かったようで対応に追われるスタッフはたいへんだったと思いますが、その負担軽減はできたのではないかと思います。今まではお気軽なお客様的な参加者目線でしたが、つい設営側の目線になり、そんなことを感じました。

内容としては拙い自分のこれまでのロータリークラブの経験から今回は「継続」と「目標」を強調していると感じました。毎年会長が替わる単年度制のクラブ運営にあって継続性を重視すること、また再々言われていますが3年間の目標・計画を設定するというあたりは新たなトレンドなのかなと思います。またRIのテーマが「THE MAGIC OF ROTARY」ということですが、今回でRI会長自身が掲げるテーマとしては最後で、以後は協議会で決めるとのことです。やはりロータリークラブも変化しているのだなと痛感しています。時代と共に変化していくことは必要不可欠であることはもちろんですが、個人的には変化しないこと、不変も重要であり、このバランスがクラブの個性ということになるのかなと思いました。

さて、出向させていただきます公共イメージ委員 会です。当クラブの鈴木次年度委員長からも発表 がありましたが、地区の体制としてはアドバイザ ーが山梨のメディア王 野口パストガバナー、そ して新聞販売店とデザインの仕事を手掛ける委 員長、HP の作成会社を経営されている副委員長 に自分で、委員長曰く少数精鋭のメンバーという ことですが、どう考えても自分だけが取り残され ています。ちなみに私について「使用者側に立っ た目線からの発言をいただき・・・」とスペシャ リスト揃いの中にあってとても気を使ってご紹 介いただきました。委員会の活動内容としては My ROTARY の登録と活用の推進、ブランドリソ ースセンターの活用、ロゴの適切な使用、SNS や メディアを活用し認知度を高めるなどと説明が あり、各クラブへのフォローは委員会メンバーが 致しますとの発言がありました。個人的にはとて も高いハードルです。というか越えられないかも しれません。とはいえ、こうしてご縁をいただき ましたので、できるだけ勉強してクラブに還元で きるよう精進していこうと思います。

#### 小嶋英公君



ROTARY CLU 4月14日に行われました地区協議会ですが、 Youtube での配信でしたので、 当日は天気も 久々良くて自転車日和だなと思

っておりましたが、地区協議会がありますので、そうもいかず、9:50 より配信が始まるということで、パソコン 2 台体制で 1 台は地区協議会のYoutube もう一台は屋内で漕げる自転車のローラー台と接続しヴァーチャルでのんびり屋内自転車を漕ぎながら拝聴させていただきました。妻からは何をしているんだと白い目で見られていましたが屋内で漕いでいるので時折メモも取れるし、運動も出来るし、意外と集中して拝聴できるので言う事なしです。

さて来年度 RI 会長のアーチック会長がかかげる 優先事項が、まず筆頭に根絶まで後一歩のポリオ の根絶活動が最重要課題で、次に会員増強、維持、 3 番目に平和構築、4 番目に継続性という会員増 強・維持はアーチック会長の2番目の優先事項と なりました。

現在世界では 15 万人入会して 16 万人退会される方がいるようで年間1万人のロータリアンが減ってしまっていうようです、人口減少もありますが、今ここで抑えていかないと次の世代のロータリークラブが困窮しクラブが無くなってしまう事珍しいことでは無い時代になっています。まず、各クラブ魅力ある例会運営を行い、DEIを推進すること、これは多様性、公平さ・インクルージョン(一体性)とクラブへの帰属意識を高める事が会員増強につながるということです。その後も何度も今回の地区協ではDEIという言葉が何度も出てきました。

また地区の小泉ガバナーエレクトからも、地区会員数をコロナ前の 2017 年から減少しつづけているのですが、現在 2,850 名を 3,000 名の地区会員数に戻すことを目指そうというお話もありました、単純に地区で 150 名の純増を目ざそうということです、また会員増強セミナーを 7月 27日

(土)静岡労政会館で開催されるようです。

このあたりで2時間くらいのんびり自転車を漕いで50kmくらい走りましたので、お昼も準備していなかったので、初めて出前館のアプリでココイチのカレーを注文し、来る間の休憩時間中にさっとシャワーを浴びて一息ついたら出前もきたし、お昼を食べながら、大阪万博のPRが映っていました、2660地区で大阪万博のチケットの入場券を申し込めるそうです、また各ブロックの特色あるIMを開催、個人でもクラブでも参加できるようですので、2660地区のHPを参照してみてください。また万博会場近くでおもてなしまた開催期間中の大阪市内などの飲食店でロータリーバッジを見せると特典のあるお店もあるようです。

そこでふと、2660地区は万博で何故こんなに力 を入れているのだろう?と不思議に思い、Google で「ロータリー 大阪万博」と打ってみるとです ね、1970年、私が生まれる2年前ですので中村 博史さんが生まれた年に開催された前の1970年 の大阪万博開催時の、土日を除いた 153 日間すべ ての期間に全国のロータリークラブへ通達し万 博会場でロータリー例会を開催するという壮大 な目標をかかげて 例会主催クラブが合同例会 も含め 232 クラブが例会を開催し、主催クラブ会 員 8,866 名、会員家族 5,467 名、国内ビジター参 加 5,767 名、ゲスト 1,543 名、そして海外のロー タリアンやビジター参加などを含め 1,737 名、1 日平均 152 名の参加、そして 153 日間全ての 232 の主催クラブが約束を1回たりとも違えることな く開催されたという事を知りまして、今日イチ感 心しちゃったので、ここでお話させていただきま した。

#### 村松章典君



皆さん、こんに 方は。次期の 大加委員 長の村松です。 4月14日の日曜日に開催され 曜日に開催され 修・協議会に

きまして報告させていただきます。9 時 50 分より始まり、私は携帯電話でユーチューブ配信を視聴しました。午前中は、ガバナーエレクト小泉さんが、次期RIテーマ・RI年次目標の解説およ

び地区年次計画 説明の中で、行動計画 四つの 優先事項の意味において説明がありました。

- 1 より大きなインパクトをもたらす 奉仕活動と 平和推進、ポリオ根絶、財団の寄付促進 2 参加者の基盤を広げる 会員増強、公共イメー ジ、ロータリーの価値の共有
- 3 参加者の積極的なかかわりを促す クラブでの 魅力的な体験や奉仕活動
- 4 適応力を高める などのお話がありました。 又、会員増強につきましては、地区会員数 3000 名 の復活を目指そうとおっしゃっておりました。 午後部は、ロータリーの友についての講和があり、 その中でロータリークラブとは何か、についての 質問に対しまして回答説明がありました。
- 1 なぜ、ロータリークラブに入会しましたか? ロータリーを通じ新たなつながりがある。
- 2 ロータリークラブの会員とは、どのような人 たちですか?

自己成長の機会があり、地域のリーダーである。 3 ロータリークラブはどのような事をしている のですか?

例会の楽しみ 非常に重要である。

4 なぜ、ロータリークラブの会員であり続けて いるのですか?

クラブ指導者への信頼、お互いに信頼すること。 5 あなたのクラブを代表する活動は何ですか? 意義ある奉仕活動である。

又、四つのテストが基本であり、仲間に対しての 言葉づかいなどが重要である。

ロータリー財団委員会次期委員長森田さんは、 寄付を集めること、また、将来への寄付であるの でよろしくお願いしますとおっしゃっていまし た。グローバル補助金の促進、地区補助金促進な どのお話がありました。

米山記念奨学委員会次期委員長三浦さんは、ロータリー米山記念奨学事業の説明があり、日本全国のロータリー会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外国人留学生に対して奨学金を863人に支給していて、地区の割り当て数は、2620地区の2024度は27人となります。また、支援することにより、日本と世界との平和の架け橋になる人材を育て期待されています。米山記念奨学会への寄付は、寄付金控除の対象です。また2620地区静岡県内に記念館がありますので、寄付へのご理解とご協力をお願いいたしますとのことでした。

### 例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
5/10(金) 第 1549 回	会員卓話	理事会
5/17(金) 第 1550 回	外部卓話	小杉苑
5/24(金) 第 1551 回	IM 報告	小杉苑
5/31(金) 第 1552 回	会員卓話	小杉苑

#### ■ 今週の一言

#### 笠原大輔君



15年ほど前から高校時代の同級生と焼津港マラソンの10 キロの部に参加しています。小杉宛のも高校時代

の同級生なので毎年一緒に走っています。

午前11時くらいには終了するので、それから 笑福の湯で風呂に入って風呂上がりの一杯、13時にはお互いの家族が合流するので、お好み焼き 本舗に行って2時間の飲み放題食べ放題、15時からはカラオケボックスに行って2時間飲み放 題歌い放題、17時にフラフラの状態でオープンした居酒屋に入って記憶を失う寸前まで飲むというとても健康的な一日を過ごします。

飲んでばかりいるわけでは無くて、心掛けていることがひとつだけあります。「過去の自分に負けないこと」過去の自分のタイムを上回れるように練習しています。参考に過去のタイムになります。

初出場33歳47分45秒、38歳46分11 秒、43歳46分4秒、数週間前48歳の今年も 出場してタイムは49分51秒。

さすがに過去の自分に勝つのが難しくなって きましたが、来年は今年の自分に勝てるように練 習して、美味しいお酒を飲みたいと思います。

## 4/22 女性会員セミナー



